
PAULO MATTIOLI JUNIOR e OUTROS VEREADORES 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA FUNDAÇÃO PROCON DE 
ASSIS, COM RELAÇÃO AO AUMENTO DE PREÇOS DAS 
CAÇAMBAS 
 

Considerando que temos sido constantemente 
questionados por munícipes quanto ao aumento de preços na locação de 
caçambas em nossa cidade; 

 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Francisco Walter 
Meyer Junior, DD. Coordenador do Procon de Assis, no sentido de prestar à 
esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a) – O Procon de Assis tem recebido reclamações 
referentes ao aumento de preços de locação de 
caçambas? 

 

b)  - Se positivo, quantas? 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 10 de março de 2014. 
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